

西 あかねぐも 雲



令和 4年
5月24日(火)
【No. 9】

『一生懸命はカッコイイ！』

「運動会は楽しいから一生懸命にやるのでしょうか？いや、そうではなく、一生懸命にやるから楽しいのです。一生懸命はカッコイイのです！」

土曜日の運動会、閉会式での伊藤先生の言葉です…。その話を聞いて心に浮かんだのは、“まさにあなたたち3年生のことだな”という思いでした。

令和4年度、今年の運動会は、本当に心に残る行事となりましたね。中学校に入学する前から、様々な制限の中で活動してきたみなさんにとって、こういう経験をするのはいったいいつ以来のことでしょうか？本来であれば、このような経験を一つ一つ積んでいきながら、できることが増えたり、自分に自信がもてたり、仲間との信頼関係が深まっていくものなのです。でも、みなさんはそんな困難な状況にも関わらず、これほどことをしっかりとやり遂げることができたのです。本当に素晴らしいと思います。

今年の運動会の原案を立てるとき、昨年度より少しでもやれることが広がればいいなど、先生たちも悩みました。そんな中、3年生は学年種目を「中縄跳び」から「大縄跳び」にグレードアップ、そしてなんといっても、ここ3年間途絶えてしまっている団体演技「ソーラン節」を復活させるという大きなプロジェクトを担うことになりました。正直、先生たちも期待する気持ちが半分、心配な気持ちが半分、そんな想いでした…。しかし、3年生のみなさんは、自分たちの力でそれを見事に成し遂げたのです。運動会全体をリードする体育行事委員、そしてソーラン節を創り上げる実行委員たちを中心に、それこそみんなが思いを一つにして、新校舎1回目の『運動会』を見事に大成功に導いたのでした。

今年、あなたたち3年生が蒔いた種は、きっと後輩たちがしっかりと引き継いで、これからどんどん大きく立派に育ってくれることでしょう。今年の3年生の姿を見て、きっとたくさんのことを感じ取ってくれたに違いありません。この伝統が、これからひばり中でずっとずっと続していくのですね…。なんかちょっと幸運な気分にならぬか？みんながこの学校を卒業して10年、20年…と過ぎ、ある日学校の前を通りかかったとき、偶然運動会練習をしていて「ソーラン節」をやっていたら…、それはあなたたちが蒔いた種が花開いたのですよ！ぜひ、心の中でちょっと自分を褒めてあげてくださいね…。

さあ、次はいよいよ『修学旅行』です！この行事も、みんなで協力して取り組んで、ぜひみんなの心に残るものにしていきましょう。

最後に、もう一度だけ言わせてください。「一生懸命はカッコイイね！」

《体育行事委員長の話》

今年の運動会のスローガンは、『飛躍～輝け6色の魂』です。「飛躍」には、大きく踏み出すという意味が込められており、コロナ禍という大きな壁を越えていきたいという気持ちが込められています。また、サブタイトルでは、A・B・C・D・E・I Jの6クラスのクラスカラーを「6色」と表現して、各クラスの個性を發揮して協力していこうという思いがあります。

コロナ禍3年目や校舎移転にともない、ひばりが丘中学校の運動会の伝統は途切れてしましました。今、僕たちは新たな伝統をつくるスタートラインに立っています。そのバトンを、後輩や次の代に引き継ぐように、素晴らしいスタートダッシュが切れるような運動会にしていきましょう。

体育行事委員長 3年B組 /

【第62回運動会 最終結果】

★学年種目「大縄跳び」

[第1位]	… C組	記録 {①28+②26⇒54回}
[第2位]	… A組	記録 {①22+②20⇒42回}
[第3位]	… B組	記録 {①18+②22⇒40回}
[第4位]	… D組	記録 {①16+②23⇒39回}

★『全員リレー』

[第1位]	… D組	タイム {9分10秒}
[第2位]	… A組	タイム {9分15秒}
[第3位]	… C組	タイム {9分23秒}
[第4位]	… B組	タイム {9分38秒}

★総合成績

[優勝]	… C組	得点 {105点}
[準優勝]	… A組/D組	得点 {100点}

〔保護者の皆様へ〕

土曜日はお忙しい中、ひばりが丘中学校の『第62回運動会』にいらしていただき、誠にありがとうございました。参観された保護者の方々は、ご家族を合わせて3年生だけで213名、全校で780名にも及びました。当日は、心配された天候もなんとか午前中まではもって、予定されていた種目をすべて実施することができて本当に良かったです。

3年生は、この日に向けて練習してきたものすべて出しきっていたと思います。特に、最後にたくさんの観客を前に演じきった「ソーラン節」は、3年生全員の心がこもった、本当に素晴らしいものになったと思います。この行事を通して、子供たちはまた一回り成長を遂げることができたと思います。

これまで、保護者の皆様には様々な面で子供たちをサポートしていただき、本当にありがとうございました。次は、修学旅行に向けて準備を進めて参ります。今後ともよろしくお願い致します。